
智行理财网
股市大跌的年份(昨日股市大跌原因)

牛市的轮涨顺序是什么

亲身经历过2007年的大牛市，还有比较近的2015年牛市，谈谈自己印象比较深的
体会。

牛市里面赚钱不容易

印象特别深的是，自己看好的个股一直震荡，涨的比较少，其他股票疯涨。于是决
定改追牛股，刚卖掉持仓股票没多久，就开始疯涨。而原来的牛股却开始下跌了…

踏错几次节奏，心态就崩了，而且牛市可能已经快结束。这样反而在牛市里面没有
赚到钱。

所以，在回答轮涨顺序之前，我想强调，踏对行业板块的节奏其实很不容易，往往
结果是踏错，而且一步错，步步错，心态一旦崩溃，基本就GAMEOVER。

那么，印象中的2007年大牛市，市场是怎么涨的呢？

首先是券商大涨，这是牛市的先头部队，毫无异议，所以这一轮大家一开始应该买
什么板块，不用再问了吧？

2015年牛市也是中信证券先涨了3倍，才开始轮到其他板块。

2007年还没有TMT这类科技股，而且当年是经济景气周期的高点，最牛的是资源
类企业，尤其是有色金属，基本是10倍-100倍涨幅。

2015年处于经济周期低点，有色其实没怎么涨，反而是TMT的股票涨幅最高。

2007年还有装备制造出了很多的大牛股，那时讲工业化、高端制造的故事，到20
15年就没有人玩了，一直跌很惨。

其实不用举更多例子了。

这已经说明牛市里面的板块轮涨，不能刻舟求剑，觉得2007、2015年是这么涨的
，那么我就依葫芦画瓢，这肯定会出错。站在2020年，我认为出牛股的板块就三个
，科技、消费、医药。

传统的有色、煤炭会因为牛市而上涨，但是的确缺乏想象力了，这么多年过去了，
年轻的投资者加入市场，还会记得这些股票吗？所以，资金不断涌入的必然是具备
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想象力和炒作空间的股票。

科技最符合这一点！

不用过多解读，大家都很清楚中美贸易战、科技战的背景，科技兴国的大背景下，
必然会诞生万亿市值的科技巨头！至于是哪只，我们不清楚，但是可以均衡布局几
只龙头科技股，那么还有10倍以上的想象空间！

消费是长期牛股

其实茅台这么多年一直走牛，这个例子就说明了高ROE消费类股票大概的风格。在
牛市里面，消费类股票一般都会跟涨，不会错过行情。

医药有长期潜力

医药今年以来已经涨很多了，但是时间拉长来看，创新药、抗癌药、疫苗等类高科
技的产品不断推出，医药股也具备想象空间。所以，医药也是必然会出牛股的板块
。

其他行业板块，比如有色、煤炭、银行、地产、化工等等，会有短期行情，但都不
具备长期想象空间，不建议去过多参与。

配置策略

1.牛市前期超配券商，均衡配置科技、消费、医药。

2.牛市中期超配科技，均衡配置消费、医药。

3.牛市后期超配医药（会有防御作用），均衡配置科技、消费。

不建议做板块轮动的原因，一开始就说了，对于大部分人来说基本做不到，往往做
错，那么踏空的损失会更严重。

以上就是我的回答，欢迎大家关注与交流！

股市经历了18年的大跌后，19年，你会如何操作

19年最好的操作就是逢低布局，因为19年是一个A股底部确认的大概率大年，而
在2019年也会有阶段性的反弹机会。所以无论从到短来看，2019年的机会都会比2
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018年多，投资布局价值高！

目前A股的市盈率仅为12.8倍左右，仅次于2013年熊市最低点9.76，而2019年的
市净率已经成为历史最低点，再加上其他破净，破发个股的数量，个股的市值，估
值，以及质押问题，商誉减持等各种数据，都已经明确的表明了A股已经进入了历
史上第五个大级别底部区域。所以对于长线投资人来说，2019年就是一个布局大年
！

不要说什么底部还未出现，还有更低点，甚至跌破2000点的这种预测，概率有，
但是极低。说白了，就算跌至了2000点，现在不会买的人到时候依然不会买，依然
会更看空至1500、1000点，这就是人心的恐惧和害怕！所以别抱怨自己从来没有
遇到过机会，而是你永远不敢面对和抓住机会！

在投资中不要幻想做完美主义，不要总是想着买到最低的那个点，不要因小利益耽
误大行情，更不要因小变动迷失大方向；看大方向赚大钱，看小方向赚小钱。在股
市中熊掌鱼翅是不可兼得的。一名优秀的投资人可以预计到将来可能会发生什么，
但不一定知道何时会发生。重心需要放在“什么”上面，而不是“何时”上。如果
对“什么”的判断是正确的，那么对“何时”大可不必过虑。

目前已经知道的是2449点是政策底，那么市场底一定会在附近出现，而进入熊市
底部区域已经一览无遗！所以根据这个我们完全可以逢低建仓和吸筹。操作上在市
场中准确地踩点买入非常难，但如果采取逢低、分批买入的方法，就可以克服了只
选择一个时间点进行买进的缺陷，也可以均衡降低成本，使自己在投资中立于更主
动的位置。记住，只有见识而无胆量的人是赚不到大钱的，天价不买,地价不卖,不
要企图抓到最高价和最低价，吃中间一段已经很好了！

如果您认同我的观点，请加我的关注并点赞。谢谢您们的支持。
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